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我梁文浩，是一位中三插班生，升上中四時，被老師推薦成為風

紀，在經過領袖生訓練後，我成為了風紀隊長。以下則是我成為

風紀後的故事。 

  每周的星期一，你都能看到一名表情較嚴肅的風紀，那就是我，我不喜歡用一臉

嚴肅的表情來面對同學，但是每當我在當值時，我明白我是代表著學校、服務著學校

時，我只好做好我的本分，在我中四時，我總想著不能遲到去當值，因此我在每周都

計劃好時間表及作息表，為的就是不遲到，就是這樣不過份的要求下，我做到了不遲

到，不僅如此，我也因此獲得了不少老師及其他風紀隊長的讚美、健康的作息時間、

有計劃的目標…… 這些都是我成為風紀後得著的。 

  我也透過每次的檢查體育服，不斷地質問自己，自己的儀容又是如何呢？有帶上

應該要帶的東西了沒有？這些我都很容易忘記，但這很容易提醒我，每當記傳票給那

些違反校規的同學，我也會審問自己，有沒有犯同樣的錯誤呢？我也是不斷地反問自

己，為的除了是自己，同時也是為了做同學們的好榜樣，讓他們明白自己是學校的一

份子，也是這個社會的一份子。學校是社會的縮影，如果我們連基本的校規的要求都

做不到，我們如何在這個社會上立足呢？這些都是隨著成為風紀後，一點一點思考出

來的。 

  慢慢的暑期來了，大家都有著無比的喜悅，而我在暑假時，參加了領袖訓練營，

當中很辛苦，天氣又無比的炎熱，但是我明白了這些苦都是要努力捱過的，每一位出

色的領袖難道都不用吃苦嗎？因此我成為了現在的風紀隊長，我也明白了甚麼是黑白

是非，如何去領導的同學們，以及如何可以幫助學校及老師們。 

  身為一名學生，學習固然重要，但是思想更為重要，這些都是我成為風紀後的收

穫，可能同學們不理解及討厭我們，但是我相信同學們會慢慢理解。 

如果讓我來形容我的故事，那麼這個故事更像是一個果實，它經歷過萌發；經歷過春

天的溫暖；經歷過酷夏的炎熱和大雨，但在秋天終於有了收成；而冬天的休眠，為的

是新的開始。 


